

# Turbulence from the Abyss

Von X-Breakgirl

## Kapitel 14:

"Da seid ihr ja endlich." Sharon wirkt sichtlich erleichtert, als Break und Fae den Salon betreten. "Wir müssen eine wichtige Angelegenheit besprechen."

"Es geht um die Einladung für Fae-san zu dem Fest auf dem Anwesen der Familie Barma, oder?" Break lässt sich in einen Sessel fallen, mit den Beinen über eine Armlehne und dem Kopf auf der anderen. "Reim-san hat mir schon davon erzählt. Und ich werde sie auf jeden Fall begleiten."

"Wir werden alle mitfahren", erklärt Oz. "Wir haben darüber gesprochen und sind uns einig."

"Schließlich gehören Oz-sama, Gilbert und ich zu den vier großen Adelshäusern", fügt Sharon hinzu. "Duke Barma wird es nicht wagen, uns den Eintritt zu verwehren. Das könnte seinem Ansehen schaden, und das wird er sicher nicht wollen."

"Sie müssen das nicht tun. Ich will nicht, dass meinetwegen Streitigkeiten zwischen ihren Familien entstehen."

"Es ist nicht ihretwegen, Fae-san", beruhigt Oz sie. "Rufus Barma hat uns schon einmal hereingelegt. Wir haben einfach beschlossen, uns nicht mehr auf seine falschen Spielchen einzulassen."

"Wenn jetzt alles geklärt ist, sollten wir zu Abend essen." Sharon steht auf. "Alice-san sieht aus, als hätte sie großen Hunger."

"Fae-san." Sharon hält sie auf, als die anderen den Salon verlassen. "Ich möchte mich entschuldigen, weil wir sie dazugebracht haben, mit Break zu fahren. Oz-sama und ich haben es für eine gute Idee gehalten, wenn sie ein wenig Zeit allein mit ihm verbringen könnten."

"Es war doch nicht ihre Schuld, sie konnten ja nicht wissen, was geschehen wird." Dann erst wird Fae richtig bewusst, was Sharon gesagt hat. Eine leichte Röte überzieht ihr Gesicht. "Sie wissen, wie meine Gefühle für Break-san sind?"

"Man kann es allein daran erkennen, wie sie ihn ansehen. Und auch Break empfindet etwas für sie, aber er wird es niemals zugeben. Deshalb will ich ihnen einen Rat geben. Nennen sie ihn einfach nur Break. Und sagen sie ihm, was sie fühlen."

Einige Zeit nach dem Abendessen steht Break auf dem Balkon an der Brüstung.

"Wonach sucht Rufus Barma, warum studiert er diese alten Berichte?"

Während er darüber nachdenkt, nähern sich ihm leise Schritte.

"Warum wandern sie so spät noch durch das Haus, Fae-san? Können sie nicht schlafen?"

Sie stellt sich neben ihn, schüttelt den Kopf. "Ich habe nur...Hatschi."

Break streckt die Hand aus, berührt sie. "Sie zittern. Es ist zu kalt, um nur mit einem Nachthemd hier draußen zu stehen." Er geht vorwärts und legt ihr seinen Mantel um die Schultern.

Fae zieht den weißen Stoff enger um sich. "Wie angenehm warm." Sie blickt zu Break auf, der noch immer dicht vor ihr steht. Sharons Worte kommen ihr wieder in den Sinn. "Ich..."

"Wir gehen besser hinein. Sonst erkälten sie sich noch." Break geht in den Salon. Als sie ihm folgt, klopf er neben sich auf die Couch. "Kommen sie, setzen sie sich."